

Équateur : Des syndicats se mobilisent contre le projet de loi économique urgent de Daniel Noboa

Image not found or type unknown

La Havane, 13 décembre, (RHC)- Les dirigeants des confédérations syndicales équatoriennes ont annoncé des mobilisations le 19 décembre pour empêcher l'approbation à l'Assemblée nationale du projet de loi économique urgent introduit par le gouvernement du président Daniel Noboa.

Lors d'une conférence de presse tenue mardi, le président du Front uni des travailleurs (FUT), José Villavicencio, s'est dit préoccupé par une partie du contenu du projet de loi, en particulier par la mise en place de zones franches, la remise des dettes fiscales et la précarité de l'emploi.

"Si la législature approuve cette initiative, nous terminerons l'année 2023 avec une loi qui affecte les travailleurs et qui, pour la septième fois, tolère les dettes, les amendes, les intérêts et les surcharges des grands groupes économiques qui ne remplissent pas leurs obligations envers l'État", a déclaré M. Villavicencio.

Il a également critiqué la possibilité d'éliminer l'impôt sur la sortie de devises étrangères, qui profite aux banques et aux grandes entreprises.

La première vice-présidente du parlement, Viviana Veloz, de la Révolution citoyenne, a déclaré que la proposition de loi économique d'urgence ne proposait pas de mesures suffisantes pour résoudre la situation catastrophique des finances publiques dans le pays andin.

De son côté, l'ancien ministre des Finances, Marco Flores, a signalé que la réforme ne résout pas le problème fiscal, sans parler du problème économique, et qu'elle n'a pas la capacité effective de fournir les revenus permanents nécessaires pour couvrir le sous-financement récurrent du budget général de l'État.

Les secteurs à revenus moyens et faibles, et encore moins les pauvres, ne bénéficieront d'aucun avantage, car "l'exécutif n'a pas proposé de légiférer pour eux", a affirmé l'expert.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/341973-equateur-des-syndicats-se-mobilisent-contre-le-projet-de-loi-economique-urgent-de-daniel-noboa>



Radio Habana Cuba